

Puncak Peringatan Hari Bhayangkara ke-75 Polres Sleman Digelar
Secara Virtual

POLRES SLEMAN - Tepat tanggal 1 Juli 2021 merupakan puncak peringatan Hari Bhayangkara ke-75 atau hari lahir Kepolisian Negara Republik Indonesia.

Seperti tahun lalu, Polres Sleman memperingati momentum Hari Bhayangkara ke-75 secara virtual dan sederhana mengingat saat ini masih dalam masa Pandemi Covid-19.

Upacara Hari Bhayangkara ke-75 digelar secara terpusat serentak melalui live streaming terintegrasi dengan Istana Negara dengan Irup Presiden RI Ir. Joko Widodo dan dihadiri oleh Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo beserta pejabat negara lainnya. Kamis (01/07/21).

Upacara virtual diawali dengan rapid test antigen terhadap peserta upacara sebelum mengikuti pelaksanaan upacara.

Turut hadir dalam Upacara Virtual yang digelar di Aula Mapolres Sleman antara lain, Kapolres Sleman AKBP Wachyu Tri Budi Sulistiyono, SIK., M.H, Bupati Sleman Ibu Kustini Sri Purnomo, Dandim 0732 Sleman Letkol Inf. Arief Wicaksana, Ketua DPRD Haris Sugiarta dan Forkopimda Kabupaten Sleman.

Pada puncak peringatan Hari Bhayangkara ke-75, Kapolres Sleman didampingi Ketua Bhayangkari cabang Sleman memotong tumpeng yang kemudian diserahkan kepada anggota Polres Sleman termuda dan tertua.

Hal ini dilakukan sebagai bentuk rasa syukur korp Bhayangkara yang kini genap berusia 75 tahun.

Acara tersebut diakhiri dengan pemberian secara simbolis penghargaan kepada personil Polres Sleman yang berprestasi dan pemberian SIM gratis kepada masyarakat yang lahir pada tanggal 1 Juli bertepatan dengan Hari Bhayangkara.

Ditemui usai kegiatan Kapolres Sleman mengatakan, "Hari ini kita telah melaksanakan rangkaian kegiatan dalam rangka hari Bhayangkara ke-75 dengan menerapkan protokol kesehatan," katanya

"Rangkaian hari Bhayangkara diawali dengan anjungsana, ziarah tabur bunga dan baksos, kemudian puncaknya hari ini secara virtual langsung yang dipimpin bapak Presiden di Istana", ungkapnya

"Peringatan HUT Bhayangkara ini dilaksanakan secara virtual. Karena masih dalam situasi pandemi covid19, namun tidak mengurangi makna tradisi Korp Bhayangkara," tutupnya

Puncak Peringatan Hari Bhayangkara ke-75 Polres Sleman Digelar
Secara Virtual

